

V. KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan di Kelurahan Aur Kuning Kecamatan Payakumbuh Selatan dapat diambil kesimpulan bahwa

Karakteristik sumber daya manusia peternak di Kelurahan Aur Kuning pada umumnya berusia produktif (34,78%), dengan berpengalaman beternak 11-20 tahun (63,04%), tingkat pendidikan masih rendah SD (47,82%) dengan pendidikan non formal (84,78%) belum mengikuti penyuluhan atau pelatihan, dan rata-rata jumlah ternak yang dimiliki 1-5 ekor (93,47%).

Potensi maksimum berdasarkan keluarga peternak di Kelurahan Aur Kuning didapatkan 107,18 ST dari 46 keluarga peternak sapi potong. Diketahui populasi sapi potong pada tahun 2019 yaitu 127,4 ST, ini menunjukkan potensi maksimum berdasarkan keluarga peternak tidak berpotensi, karena populasi saat ini sudah melebihi potensi maksimum berdasarkan keluarga peternak tersebut

Potensi maksimum berdasarkan sumber daya alam untuk ternak sapi potong di Kelurahan Aur Kuning dapat menampung populasi ternak sapi potong sebesar 486,89 ST, ini menunjukkan potensi maksimum berdasarkan sumber daya alam berpotensi untuk menambahkan populasi ternak sapi potong.

Kelurahan Aur Kuning tidak mampu untuk kapasitas penambahan ternak sapi potong berdasarkan keluarga peternak. Sedangkan berdasarkan sumber daya alam Kelurahan Aur Kuning mampu untuk penambahan ternak sapi potong sebanyak 359,49 ST

5.2. Saran

Pemerintah daerah harus memperhatikan sektor peternakan seperti program yang dapat memotivasi masyarakat meningkatkan skala keluarga peternak sapi potong di Kelurahan Aur Kuning. Perlu dilakukan upaya-upaya untuk meningkatkan skala keluarga peternak seperti, bantuan pembiayaan atau permodalan kepada peternak melalui kelompok ternak atau gabungan kelompok ternak yang dibentuk oleh pemerintah, memfasilitasi pelayanan peternakan seperti, pelayanan kesehatan, pelayanan pembibitan dan pelayanan teknologi. Dan mengadakan penyuluhan dan pelatihan peternakan ke masyarakat sehingga menimbulkan ketertarikan beternak di Kelurahan Aur Kuning

